
退任のご挨拶 

 

会員の皆様、日頃は奈良経済同友会の活動に積極的にご賛同、ご参加いただき

誠にありがとうございます。 

 さて、私は今回の通常総会をもちまして代表幹事を退任させていただくこと

になりました。平成２８年５月に就任させていただいて以来、今日まで無事その

任を務めさせていただくことができましたのも偏に会員の皆様の絶大なるご支

援、ご協力があったからこそと改めて厚く御礼申し上げます。 

 本来であれば通常総会の席で退任の挨拶をさせていただくところではござい

ますが、昨今の情勢下、通常総会が書面審議となり皆様へのご挨拶がこのような

形になり大変申し訳なく思っております。 

 就任させていただいて以来、この４年間、浅学菲才の身でありながら歴史と伝

統のある奈良経済同友会におきまして、代表幹事として本来果たすべき同友会

活動が出来たかどうか、同友会の存在感や価値を高められたかどうか、将来へ繋

ぐ道筋を示せたかどうか等振り返ってみて、十分なことが出来ず、反省すべきこ

とは多々あったかと思います。この書面をお借りしてお詫び申し上げる次第で

ございます。ただ、会員数は目標といたしました 200 人には届きませんでした

が、皆さんのご協力のもと 180 数人と増え、色々な意見も出る賑やかな組織に

なってきたのはありがたいことでした。一方、私事で誠に恐縮ですが、私自身の

人生の中では、とても意義ある貴重な経験をさせていただいた４年間であった

と思っております。 

 これからは吉田代表幹事様、井村代表幹事様の新しい体制でのスタートにな

るわけですが、私は特別幹事として両代表幹事様はもとより、会員の皆様や奈良

経済同友会の発展のために微力ではありますが今後とも努力してまいりたいと

存じますので引き続きご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 

 最後になりますが、奈良経済同友会の今後益々の発展と会員の皆様のご多幸、

ご健勝を祈念いたしまして私からの挨拶とさせていただきます。 

本当にありがとうございました。 

 

令和 2 年 5 月吉日 

                    特別幹事 北 義彦   


